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令和２年度第３回四街道市保健福祉審議会高齢者部会 会議録（概要） 

 

日     時  令和３年１月１３日（水）午後２時～午後２時４５分 

場     所  四街道市文化センター301会議室 

出 席 委 員  許斐部会長、長澤委員、田中委員、谷口委員、秋元委員、大内委員 

欠 席 委 員  吉井委員 

事  務  局  齋藤福祉サービス部長、大塚福祉サービス部副参事、只野高齢者支援課

長、三好高齢者支援課長補佐、茨城高齢者支援課主幹、齊藤高齢者福祉

係長、坂本包括ケア係長、吉原賦課給付係主任主事 

コンサルティング業者  株式会社サーベイリサーチセンター １名 

 

傍  聴  人  ２名 

 

－－－ 会議次第 －－－ 

１ 開  会 

２ 福祉サービス部長挨拶 

３ 議  題 

① 高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画第８期計画（案）について 

【資料１】【資料２】 

② その他 

４ 閉  会 

 

－－－ 議事概要 －－－ 

１．開会  （事務局がマスク着用、換気、席の間隔、アクリル板使用、マイク不使用、参

加人数の制限、時間短縮について言及） 

 

２．福祉サービス部長挨拶 

齋藤福祉サ

ービス部長 

今回は、前回示した素案に加筆、修正したものを案として示す。今回の部会

が最後となるため、忌憚のない意見をお願いしたい。また、臨時委員の２名に

はお礼申し上げる。 

 

３．議題 

○議題 ①高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画第８期計画（案）について 

許斐部会長 （傍聴人を入室させる）議題①について事務局より説明をお願いする。 

只野高齢者

支援課長 

（資料１、２について） 

「第２部４．本市の高齢者福祉・介護保険事業に係る課題の整理」の追加、計

画案の重点施策及び前回委員より意見のあった施策、施設整備計画、介護保険

料の推計について説明。 

長澤委員 特養は比較的安く入れると聞いた。特養の待機者はどれくらいいるのか。 
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事務局 昨年７月時点で 136名が待機している。そのような状況を踏まえ、次期計画

では特別養護老人ホームを１か所整備することとしている。 

許斐部会長  修正意見や前回からの修正箇所についての意見はないか。意見がなければ、

高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画第８期計画（案）については、事務

局案を了承ということでよろしいか。 

全委員 （異議なし） 

許斐部会長  今回了承された案については、次回の保健福祉審議会本会にて報告させてい

ただく。 

〇議題 ②その他 

許斐部会長  議題②について事務局よりお願いする。 

事務局 今回で高齢者部会にて審議いただく内容はすべて終了となる。臨時委員の２

名にはお礼申し上げる。 

長澤委員  今後、保険料増額は仕方ないと思うが、国や県に対して財政的な支援や制度

の改善等の要望を行うと記載してあるのは大事なことだと思う。 

事務局  ２月１日に開催される保健福祉審議会本会にて、本計画案を部会長が報告

し、答申をもらう予定。 

  

４．閉会 

許斐部会長 部会の円滑な進行に協力いただき感謝する。以上で部会を終了する。 

  

  


